

prêtres de leur nationalité. Nous le savons déjà, à Worcester et dans beaucoup d'autres endroits, nos nationaux se sont imposés les plus grands sacrifices, pour élever de magnifiques églises à la gloire de Dieu et de leur religion; et ce n'est pas trop dire, que d'avancer que leur générosité a souvent dépassé ce que nous avons vu comme le plus digne d'éloges en Canada. Lawrence qui renferme quatre cent cinquante familles Canadiennes, vient encore de nous donner un exemple que nous devrons nous efforcer d'imiter, chaque fois que l'on fera appel à nos sentiments religieux, et que l'on exigera de nous des sacrifices, pour la gloire du Seigneur notre Dieu. Voici les détails que nous transmet à ce sujet et sur cette localité, un canadien qui y réside depuis quinze mois.

" Monsieur, écrit-il, daignez donc rappeler, dans votre excellente *Gazette des Familles*, à nos chers compatriotes du Canada, le souvenir des leurs qui sont ici en grand nombre, et qui mettent tout leur bonheur à conserver précieusement les pieuses instructions qu'ils ont reçues sur les genoux de leurs mères, et à garder intactes les saintes traditions qu'ils ont recueillies au foyer paternel, et de la bouche des vénérables pasteurs, qui les ont régénérés dans les eaux du baptême, qui les ont admis, pour la première fois, au Banquet Divin, et qui comme autant d'anges gardiens, ont guidé leurs pas, dans le sentier de la vertu. Oui, assurez nos parents, nos amis de chez vous, que nous avons emporté dans notre exil, l'amour de la religion qui adoucit les peines de la vie, et qui conduit à la bienheu-